

Cuba reprouve l'expulsion des diplomates russes des pays membres de l'OTAN



La Havane, 29 mars, (RHC).- Alejandro Gonzalez, porte-parole du ministère cubain des Affaires étrangères, a fait ce mercredi une brève déclaration pour confirmer le rejet de Cuba à l'égard de l'expulsion des diplomates russes par des pays membres de l'OTAN.

«Nous observons avec préoccupation l'expulsion d'un groupe nourri de diplomates russes par les États-Unis et des pays membres de l'OTAN. Ces actions entreprises

sans attendre les résultats des enquêtes impartiales sur les faits ne correspondent pas, au dialogue, à l'entente et à la coopération qui doivent régner dans les relations internationales comme voie pour la solution de toute controverse, conformément à l'esprit des normes du Droit international et de la Charte des Nations-Unies.

Cuba considère que la coopération doit prévaloir sur la confrontation et rejette l'application de mesures unilatérales qui portent atteinte à la stabilité internationale.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158703-cuba-reprouve-lexpulsion-des-diplomates-russes-des-pays-membres-de-lotan>



Radio Habana Cuba